AUSDRÜCKLICHER HAFTUNGSVERZICHT

FÜR TEILNEHMENDE AN EINER VON ACT E.V., KÖLNER STR. 95, 51515 KÜRTEN DURCHGEFÜHRTEN FAHRAKTIVEN MOTORRAD-VERANSTALTUNG MIT EIGENEM FAHRZEUG
Die Teilnehmer nehmen auf eigene Gefahr an den Veranstaltungen teil. Sie tragen die allgemeine zivil- und strafrechtliche Verantwortung für alle von ihnen oder dem von ihnen benutzten Fahrzeug verursachten Schäden, soweit hiermit kein Haftungsverzicht vereinbart wird. 
Die Teilnehmer erklären mit Abgabe dieser Nennung den Verzicht auf Ansprüche jeder Art für Schäden, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung entstehen, und zwar gegen 
· die FIA, FIM, UEM, den DMSB, die Mitgliedsorganisationen des DMSB, die Deutsche Motor Sport Wirtschaftsdienst GmbH, deren Präsidenten, Organe, Geschäftsführer, Generalsekretäre 
· den Promotor/Serienorganisator 
· den Veranstalter, die Sportwarte, die Rennstreckeneigentümer 
· Behörden, Renndienste und alle anderen Personen, die mit der Organisation der Veranstaltung in Verbindung stehen, 
· den Straßenbaulastträger, soweit Schäden durch die Beschaffenheit der bei der Veranstaltung zu benutzenden Straßen samt Zubehör verursacht werden, und die Erfüllungs- und Verrichtungsgehilfen aller zuvor genannten Personen und Stellen, außer für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen, und außer für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung - auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises - beruhen; gegen 
· die anderen Teilnehmer (Fahrer, Mitfahrer), deren Helfer, die Eigentümer, Halter der anderen Fahrzeuge, 
· den/die eigenen Fahrer, Mitfahrer (anders lautende besondere Vereinbarungen zwischen Fahrer/n, Mitfahrer/n gehen vor!) und eigene Helfer verzichten sie auf Ansprüche jeder Art für Schäden, die im Zusammenhang mit der Veranstaltung entstehen, außer für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung (auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises) beruhen, und außer für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung (auch eines gesetzlichen Vertreters oder eines Erfüllungsgehilfen des enthafteten Personenkreises) beruhen. 
Der Haftungsausschluss wird mit Abgabe der Nennung aller Beteiligten gegenüber wirksam. Er gilt für Ansprüche aus jeglichem Rechtsgrund, insbesondere sowohl für Schadenersatzansprüche aus vertraglicher als auch außervertraglicher Haftung und auch für Ansprüche aus unerlaubter Handlung. Stillschweigende Haftungsausschlüsse bleiben von vorstehender Haftungsausschlussklausel unberührt. 
ICH ERKLÄRE, DASS ICH DIE OBEN GENANNTEN BEDINDUNGEN GELESEN UND VERSTANDEN HABE UND DAMIT EINVERSTANDEN BIN. ICH ERKLÄRE, DASS ICH IM BESITZ EINER GÜLTIGEN FAHRERLAUBNIS FÜR DAS VON MIR GEFÜHRTE KRAFTFAHRZEUG BIN. DAS FAHRZEUG, MIT DEM ICH AN DER BESCHRIEBENEN MOTORRAD VERANSTALTUNG TEILNHEME IST TECHNISCH EINWANDFREI, VERFÜGT ÜBER EINE GÜLTIGE ZULASSUNG, ÜBER EINE HAFTPFLICHTVERSICHERUNG, IST IN EINEM STVO-KONFORMEN ZUSTAND UND VERFÜGT ÜBER DIE FÜR DIE BESCHRIEBENE MOTORRAD-VERANSTALTUNG EMPFHOLENE BZW. GEEIGNETE BEREIFUNG. 

ICH BIN KÖRPERLICH, GESUNDHEITLICH UND GEISITG IN DER LAGE, DAS FAHRZEUG, MIT DEM ICH TEILNEHME, SICHER ZU BEWEGEN. ICH STEHE NICHT UNTER DEM EINFLUSS VON DROGEN, MEDIKAMENTEN ODER ALKOHOL. 

GELESEN UND BESTÄTIGT. 


____________________________________		___________________________________
Name							Anschrift


___________________________________		___________________________________
Ort, Datum						Unterschrift


Anhang: Übersetzung; im Streitfall gilt das in Deutsch verfasste Original



EXPLICIT WAIVER OF LIABILITY


FOR PARTICIPANTS IN A MOTORCYCLE EVENT WITH PRIVATE VEHICLE CONDUCTED BY ACT E.V., KÖLNER STR. 95, 51515 KÜRTEN

Participants attend the events at their own risk. They bear general civil and criminal responsibility for any damages caused by them or the vehicle they use, unless a waiver of liability is agreed upon herein.

By submitting this entry, participants declare their waiver of claims of any kind for damages arising in connection with the event against:
· FIA, FIM, UEM, DMSB, the member organizations of DMSB, Deutsche Motor Sport Wirtschaftsdienst GmbH, their presidents, officials, directors, secretaries-general
· The promoter/series organizer
· The organizer, marshals, circuit owners
· Authorities, race services, and all other individuals associated with the organization of the event
· The road authority, to the extent that damages are caused by the condition of the roads and accessories to be used in the event, and the agents and representatives of all aforementioned individuals and entities, except for damages resulting from intentional or negligent breach of duty, including by a legal representative or agent of the released parties, and except for other damages resulting from intentional or grossly negligent breach of duty, including by a legal representative or agent of the released parties; against:
· Other participants (drivers, passengers), their assistants, owners, holders of other vehicles
· The participant's own drivers, passengers (unless differing specific agreements exist between drivers or passengers, which take precedence!) and own assistants waive claims of any kind for damages arising in connection with the event against Damages resulting from intentional or negligent breach of duty (including by a legal representative or agent of the released parties) in the case of injury to life, body, or health, and except for other damages resulting from intentional or grossly negligent breach of duty (including by a legal representative or agent of the released parties).

The waiver of liability becomes effective upon submission of the entry by all parties involved. It applies to claims of any legal basis, especially both contractual and non-contractual liability claims and claims arising from wrongful acts. Implicit waivers of liability are unaffected by the aforementioned waiver of liability clause.

I DECLARE THAT I HAVE READ AND UNDERSTOOD THE ABOVE-MENTIONED CONDITIONS AND AGREE WITH THEM. I DECLARE THAT I POSSESS A VALID DRIVER'S LICENSE FOR THE MOTOR VEHICLE I AM OPERATING. THE VEHICLE I AM USING FOR THE DESCRIBED MOTORCYCLE EVENT IS TECHNICALLY SOUND, HAS A VALID REGISTRATION, HAS LIABILITY INSURANCE, IS IN COMPLIANCE WITH ROAD TRAFFIC REGULATIONS, AND HAS THE RECOMMENDED OR SUITABLE TIRES FOR THE DESCRIBED MOTORCYCLE EVENT.

I AM PHYSICALLY, MENTALLY, AND EMOTIONALLY ABLE TO SAFELY OPERATE THE VEHICLE I AM PARTICIPATING WITH. I AM NOT UNDER THE INFLUENCE OF DRUGS, MEDICATIONS, OR ALCOHOL.

READ AND CONFIRMED.


____________________________________       			  ___________________________________
Name                                          			 		  Address

___________________________________       			 ___________________________________
City, Date                                   					 Signature


Translation; in case of dispute, the original in German shall prevail.
